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Acta nº. 15/2010 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 19.07.2010

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h10 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”; ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 13 de Julho de 2010, eram de 141.209,22€ (cento e quarenta e um 

mil  duzentos e nove euros e vinte e dois cêntimos)  e as  operações de tesouraria de eram de 
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342.791,36€  (trezentos  e  quarenta  e  dois  mil  setecentos  e  noventa  e  um euros  e  trinta  e  seis 
cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 6.762.172,60€ 
(seis milhões setecentos e sessenta e dois mil cento e setenta e dois euros e sessenta cêntimos), de 
despesa cabimentada 13.580.964,56€ (treze milhões quinhentos e oitenta mil novecentos e sessenta 

e  quatro  euros  e  cinquenta  e  seis  cêntimos)  e  de  despesa  paga  6.834.383,25€  (seis  milhões 
oitocentos e trinta e quatro mil trezentos e oitenta e três euros e vinta e cinco cêntimos).-------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Esclareceu que terá mais informações relativas a EN222-2 no mês de 

Setembro, uma vez que para esta data esta prevista a conclusão da 1ª fase e que não se encontra em 
posição de responder pelas Estradas de Portugal. Referiu ainda que a oposição está constantemente 
a por em causa os investimentos públicos, sendo que o Governo não coloca em causa o investimento 
de proximidade, apesar do país se encontrar numa situação económica mais difícil.-------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1. ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO;----------------------------------------------------------------------------- 

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  a  lista  contendo  assuntos  para  conhecimento  do 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer  intervenções;--------------------------------------------------------------------------

Tomado conhecimento.---------------------------------------------------------------------------------------------------

C.2. PEDIDO DE OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA – RASTREIO AUDITIVO - ACÚSTICA MÉDICA;-----
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de ocupação da via pública 

com uma Unidade Móvel de Rastreio da Firma Acústica Médica, no dia 20 de Julho das 09.00 horas 
às 18.00 horas, em frente a Câmara Municipal, para a realização de um rastreio auditivo gratuito à 
população do Concelho, no âmbito da Campanha Nacional de Rastreio Auditivo. Sobre o assunto foi 
emitida informação jurídica pela Técnica Superior Jurista, Drª Cesaltina Dias.---------------------------------- 

 Não se verificaram quaisquer  intervenções;-------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.3.  FEIRA ANUAL DE SÃO CRISTÓVÃO – ATRIBUIÇÃO DE INCENTIVO DE GADO – RAÇA 
AROUQUESA;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 
Pelouro, Albano Santos, para atribuição de um montante de 18.600,00€, correspondente aos 186 
animais que irão participar no Concurso Pecuário da Feira de São Cristovão, a realizar no próximo dia 
25 de Julho de 2010, os  quais  cumprem as Normas  Reguladoras  de Atribuição de Incentivos à 
Criação de Gado Tradicional – Raça Arouquesa. -----------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer  intervenções;--------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.4. CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – FEIRA ANUAL DE SÃO CRISTÓVÃO;------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 

Pelouro, Albano Santos, para a constituição de um Fundo de Maneio – Feira Anual de São Cristóvão, 
a  realizar  no  próximo  dia  25  de  Julho  de  2010,  no  montante  de  3.329,50€,  tendo  em  vista  o 
pagamento de prémios do concurso pecuário de gado bovino e prémios da mostra de reprodutores. ---
     Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente  da Câmara –  Referiu  ser  apologista  da abertura  de um restaurante  que servisse 

apenas produtos de Resende (cabrito,  vitela,  cerejas,  cavacas,  etc.),  e que fora  do Concelho de 
Resende  existem  diversos  restaurantes  que  possuem  no  menu  da  sobremesa  as  cavacas  de 
Resende, sendo que esta não é uma práctica usual no nosso Concelho e que os restaurantes de 
Resende terão que se posicionar e definir um público alvo.-----------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.5. CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – PROGRAMAS OCUPACIONAIS;-------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do senhor Presidente da 

Câmara, para a constituição de um Fundo de Maneio – Programas Ocupacionais,  no montante de 
700,00€, tendo em vista proporcionar a cerca de 80 crianças e jovens oriundos de famílias mais 
desfavorecidas,  bem  como  a  30  indivíduos  portadores  de  deficiência,  programas  culturais  e 
recreativos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer  intervenções;--------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.6.PROTOCOLO  DE  COLABORAÇÃO  –  CASA  DO  POVO  DE  RESENDE  – 
LIMPEZA/MANUTENÇAO – PARQUES FLUVIAIS E OUTROS EQUIPAMENTOS;--------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  ofício  da  Casa  do  Povo  de 
Resende a remeter o mapa mensal, referente ao mês de Maio de 2010. ----------------------------------------

O Vereador  Albano António Alves dos Santos (PS) declarou-se impedido relativamente a este 
assunto, pelo que não participou na sua discussão e votação.-------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria, aprovar.---------------------------------------

C.7. PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE AUMENTO DE COMPROPRIEDADE – JOSÉ 
JOAQUIM FERREIRA;----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de José 
Joaquim  Ferreira, a requerer que lhe seja certificado que não existe qualquer inconveniente em que 
se  celebre  a  escritura  pública  de  partilha  do  prédio  rústico  denominado  “Costinha”,  descrito  na 
Conservatória do Registo Predial de Resende sob o número 00425/270996 e inscrito na matriz predial 
respectiva sob o artigo 107º, da freguesia de Cárquere, concelho de Resende. Os serviços da DOPU 
informaram favoravelmente. --------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  da 
informção dos serviços.------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.8. PEDIDO DE CEDÊNCIA TEMPORÁRIA DA ESCOLA PRIMÁRIA DE FEIRÃO – COMISSÃO DE 
FESTAS;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido da Comissão de Festas de 
Feirão, de cedência da Escola Primária de Feirão  para os dias de 06 a 08 de Agosto do corrente ano, 
para o arranjo dos andores que vão integrar a procissão. ------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.9.  FÓRUM  MUNICIPAL  E  ESPAÇO  ADJACENTE  –  ARRANQUE  DO  PARQUE  URBANO  E 
MÓDULOS DE APOIO A EVENTOS – ABERTURA DE PROCEDIMENTO;------------------------------------

Sobre o assunto foi presente, para aprovação, uma informação da DOPU a propor a abertura do 
concurso público da empreitada com o preço base de 1.200.000€ (um milhão e duzentos mil euros), 
bem como aprovação da composição do júri  e proposta do Senhor Presidente para execução no 
prazo de 270 dias, uma vez  que se trata de obra financiada pelo QREN com prazos próprios. -----------
     Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente  da  Câmara –  Disse  que  relativamente  a  esta  empreitada  existe  apenas  uma 
candidatura,  mas  que  esta  embloba  três  componentes:  Forúm  Municipal,  Parque  Urbano  e  Rua 
General Humberto Delgado, encontrando-se a globalidade da candidatura aprovada. Em relação aos 
terrenos onde irão ser realizadas as obras, informou que decorrem os tramites legais e normais para 
que estas comecem.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  da 
informação dos serviços e alterar o prazo de execução para 270 dias.--------------------------------------

89  



           CÂMARA MUNICIPAL

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h00, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu, ______________________________________, Assistente Técnico da Divisão Administrativa 
e de Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. ----------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Paulo Jorge Vieira Correia

Assistente Técnico da DASU
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